

Satlantas Polres Kerinci Pastikan Arus Lalu Lintas Lancar Saat Jam Sibuk

Soni Yoner - KERINCI.BERSUARA.ID

Nov 19, 2024 - 13:48



KERINCI, JAMBI - Dalam upaya menjaga kelancaran lalu lintas di Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Kerinci secara rutin melaksanakan pengaturan lalu lintas (gatur) setiap pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar, khususnya pada jam sibuk saat masyarakat memulai aktivitas harian, Selasa

(19/11/24).

Kapolres Kerinci AKBP Muhamad Mujib, S.H. S.I.K, melalui Kasat Lantas Polres Kerinci AKP Isnandar, S.H, menyatakan bahwa kegiatan gatur pagi ini dilakukan oleh seluruh personel Satlantas di titik-titik rawan kemacetan, seperti di sekitar perempatan, sekolah, dan pasar.

“Kami berusaha agar seluruh pengguna jalan merasa aman dan nyaman serta dapat terhindar dari risiko kecelakaan lalu lintas,” ujarnya.

Selain mengatur arus lalu lintas, petugas Satlantas juga aktif memberikan edukasi kepada pengendara mengenai pentingnya kepatuhan terhadap aturan lalu lintas, seperti penggunaan helm bagi pengendara sepeda motor, sabuk pengaman, dan larangan menggunakan ponsel saat berkendara. Langkah preventif ini bertujuan untuk menekan angka kecelakaan di wilayah Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Salah satu warga, menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Satlantas Polres Kerinci yang sangat membantu mengurai kemacetan, terutama di kawasan sekolah tempat anaknya bersekolah.

“Saya sangat terbantu dengan kehadiran petugas, terutama di pagi hari ketika lalu lintas sedang padat,” ungkapnya.

Dengan pelaksanaan gatur pagi yang rutin, diharapkan masyarakat semakin disiplin dalam berlalu lintas sehingga angka kecelakaan dapat berkurang. Satlantas Polres Kerinci juga mengimbau masyarakat untuk senantiasa mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan bekerja sama dalam menjaga ketertiban jalan demi keselamatan bersama.